



Waled Husaini Inspektur Upacara Peringatan Detik- Detik Proklamasi Tahun Ini

BeritaNasional.ID, Kota Jantho – Peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia (Hut-RI) ke 74 yang akan berlangsung Sabtu, 17 Agustus 2019.

Pemerintah Kabupaten Aceh Besar, akan menggelar upacara bendera memperingati detik-detik proklamasi direncanakan digelar di Lapangan Bungong Jeumpa, Kota Jantho Aceh Besar dan sebagai Inspektur Upacara dijadwalkan Wakil Bupati Setempat, Tgk H Husaini A Wahab.

Kepala bagian Hubungan Masyarakat dan Protokoler (humas dan Protokoler) setdakab Aceh Besar Munajir, SSTP, MPA menginformasikan, bahwa dalam rangka memeriahkan HUT ke 74 RI tahun 2019, berbagai kegiatan digelar oleh Pemkab Aceh Besar.

Adapun puncak HUT ke-74 RI tingkat Kabupaten Aceh Besar akan berlangsung upacara bendera peringatan detik-detik Kemerdekaan Republik Indonesia di Lapangan Bungong Jeumpa Kota Jantho, dengan inspektur upacara Wakil Bupati Aceh Besar Tgk H Husaini A Wahab.

“Bapak wakil Bupati akan bertindak Sebagai inspektur upacara besok,” kata Munajir. Lebih detil disebutkan Munajir, Rangkaian acara, pagi sekitar pukul 06.30 WIB, Wabup Aceh Besar bersama Forkopimda, Kepala OPD, dan Muspika Indrapuri akan melakukan ziarah dan tabur bunga ke makam pahlawan nasional Tgk Chik Ditiro di Gampong Meureu, Kecamatan Indrapuri, mengunjungi Rutan Jantho, untuk menyerahkan remisi kepada para narapidana setempat, parade senja dan untuk malam hari dilanjutkan dengan kegiatan malam resepsi, yang berlangsung di Rumah dinas Wakil bupati Aceh Besar.

72 Pasukan Paskibraka Dikukuhkan

Wakil Bupati Aceh Besar, Tgk H Husaini A Wahab, mengukuhkan peserta Paskibraka

Kabupaten Aceh Besar tahun 2019. Pengukuhan sebagai pasukan paskibraka kepada 72 putra-putri Aceh Besar itu dilakukan di Lingkungan Rumah dinas Wakil Bupati setempat di Kota Jantho, Aceh Besar – Aceh, Jumat malam (16/8/19).

72 anggota pasukan Paskibraka yang akan mengibarkan sangsaka merah putih di Lapangan bungong Jeumpa, Kota Jantho, besok merupakan putra-putri yang ditugaskan dari seluruh sekolah menengah atas dan sederajat yang ada di kabupaten Aceh Besar. Peserta terdiri dari

40 laki laki dan 32 perempuan.

Dalam pengukuhan terdapat, wakil bupati berharap agar seluruh rangkaian kegiatan yang telah diembankan kepada pasukan terhormat itu dapat diselesaikan dengan baik dan penuh tanggungjawab.

“Dibalik seragam paskibraka itu ada tanggungjawab yang harus diselesaikan dengan baik, saya optimis putra putri pilihan Aceh Besar ini mampu melaksanakan tugas yang telah diembankan,” demikian kata Waled Husaini, panggilan akrab Wakil Bupati Aceh Besar. (Alan)